

Image not found or type unknown



Quelles précautions prendre avant d'engager un salarié ?

Fiche pratique publié le **15/05/2012**, vu **821 fois**, Auteur : Assistant-juridique.fr

Le processus d'embauche d'un salarié nécessite de prendre certaines précautions. Vous devez éviter de recueillir certaines informations pour éviter d'être accusé de discrimination à l'embauche mais dans le même temps, vous devez vérifier que le candidat a l'âge requis pour travailler ou qu'il dispose des papiers nécessaires.

[Lire la suite](#)